

Compte-rendu du conseil d'école du 21/06/2022
RPI VIRIDOVIX
Airel, Montmartin en Graignes,
Saint-Fromond, Saint-Jean de Daye,
Le Désert, Le Mesnil Véron

Présents :

Les élus : Mme QUINETTE, Mme NEVEU-MACHARD, Mr FONTAINE, Mme GODARD, Mr GIRAULT

Les représentants des parents : Mmes GUEGAN, PREVEL, LEROSEY, MAHAUX, ROSE, GAUTIER, NAVARRE, et Mr OHEIX

Les enseignants : Mmes L'HOMME, LALLEMAND, REBILLARD, CHABIB-THOMAS, MARTIN, ANNE, MARGUET, BRETON, MARTIN et Mr GASSELIN.

Absents excusés :

Représentants de parents : Mme HERTAULT, Mr LEPLATOIS

Enseignants : Mme VANNIER, Mr LE PLEUX

IEN : Mr LE GRANCHE

Absents :

DDEN : Nadia MELIS

Représentants de parents : Mme DAMECOURT

1. Bilan sur les aides et les subventions de l'année 2022

Les subventions du SRPI ont été versées.

Le tableau de Mme Lallemand a été commandé. Les ordinateurs sont en cours.

L'APE a financé les projets sur les classes Moyen-Âge de l'école de St Jean de Daye et les sorties scolaires des autres classes.

Toutes les subventions ont été versées et nous remercions l'APE et le SRPI pour leur aide précieuse.

La classe de Mme Lallemand a remporté le 1^{er} prix départemental et le 1^{er} prix régional du concours de couverture du magazine VMF et a donc reçu un chèque de 200€ et un chèque de 250€ pour ces deux prix. Bravo à eux !

2. Mouvements de personnels

Le mouvement n'est pas terminé et les résultats seront connus fin juin. Il y aura sûrement un peu de mouvement à la rentrée comme chaque année côté enseignants.

3. Point sur la rentrée 2022.

Actuellement il y a :

- 17 inscriptions de PS et 4 inscriptions de TPS pour la rentrée prochaine.
- 1 inscription en CP, 1 inscription en CE2 et 1 inscription en CM1

- 4 départs actés pour déménagement et ou changement d'école
- 27 CM2 qui rentrent au collège
- Les répartitions seront connues à la rentrée de septembre 2022 excepté pour les CP qui seront répartis sur deux sites comme cette année.

4. Elections du bureau électoral et informations sur la tenue et mode de scrutin des élections des représentants de parents d'élèves pour la rentrée 2022.

Il sera possible à la rentrée prochaine de passer au vote électronique sans en connaître encore les modalités d'organisation. Le directeur demande au conseil d'école à passer à ce mode de scrutin à la rentrée prochaine. VOTE à l'unanimité.

Il demande également aux membres des représentants de parents d'élèves de se porter volontaire pour l'élection du bureau et l'organisation des élections : Mme Navarre, Mme Prevel, Mme Lallemand.

5. Information sur les sorties pédagogiques et fête de l'école.

La fête de l'école aura lieu :

- Le vendredi 1^{er} juillet à 20h à la salle des fêtes de St Fromond pour l'école de St Jean de Daye
- Le samedi 2 juillet à 14h à la salle des fêtes de St Fromond pour l'école de Le Désert
- Le samedi 2 juillet à 16h30 à la salle des fêtes de St Fromond pour l'école de St Fromond.
- L'APE organisera une kermesse

Une sortie à l'aquarium de St Malo a eu lieu le 7 juin pour les TPS-PS et le PS-MS

Les TPS-PS ont fabriqué du pain, les PS-MS ont fabriqué de la gâche et les MS-GS des pizzas avec Gérard Barbot en mai.

Le 13 juin après-midi les PS-MS et MS-GS ont participé à un maternathlon (rencontre athlétisme) à St Lô.

Le 13 juin la classe de CE2 a fait une sortie à St Malo de la Lande pour une visite des parcs à huitres en calèche et visite de l'élevage de Cob Normands (chevaux).

Une intervention de la gendarmerie a eu lieu lundi 20 juin pour les classes de CM sur l'utilisation des réseaux sociaux à la demande de l'équipe enseignante.

Le 20 juin les classes de CM qui ont participé au projet sur le Moyen Age ont invité les élus locaux, l'Inspecteur de l'Education nationale et la presse à un pot pour les remises du 1^{er} prix du département de la Manche et du 1^{er} prix de la région Normandie d'un concours d'affiche de couverture du magazine VMF obtenus par la classe de Mme Lallemand.

Le 21 juin les élèves de MS GS sont allés faire une sortie équitation à Auvers.

Le 12 mai, visite de l'école des lads de Jockeys et le 27 juin les classes de CP CE1 et CE1 CE2 feront une sortie à St Malo de La Lande dans le cadre de leur projet équitation.

Le 28 juin les élèves de GS CP iront au zoo de Jurques.

Le 4 juillet les CM iront au château de Falaise afin de terminer le projet Moyen-Âge et récompenser les élèves pour leur victoire au concours d'affiche VMF.

Les élèves de Le Désert ont pu bénéficier du projet équitation (CP-CE1 et CE1-CE2) financé par le département (80%), l'APE et la coopérative scolaire et classe d'eau (CE2) financé par l'agence de l'eau et le département et l'APE (100%).

La sortie du Puy Du Fou a eu lieu le 25 et 26 avril et s'est très bien déroulée. Vous en aurez un aperçu à la fête de l'école le vendredi 1^{er} juillet.

Les activités USEP de l'année ont rencontré un franc succès auprès des 17 inscrits cette année.

Les classes de TPS-PS et PS-MS vont en ce moment une fois par semaine au bassin de Graignes pour la natation.

6. Questions diverses et informations diverses.

ENT : Le carnet de liaison passera en numérique l'an prochain pour les cycles 3 et restera papier pour les cycles 1 et 2.

Saint Jean de Daye

- La sonnette ne fonctionne plus.
- Changement du carreau sur le préfabriqué
- Recollage de la plaque sous le préau.
- Absence de poubelle jaune

Merci à la mairie d'avoir installé les fils pour accrocher les productions des enfants.

A l'école du Désert, il serait bien qu'il puisse être dans la cour à 13h30 ce qui n'est pas le cas actuellement. Il arrive plutôt à 13h40.

Le secrétaire de séance

Mme NAVARRE

Le directeur

N. GASSELIN